

**PANDANGAN TOKOH AGAMA MASYARAKAT
TERHADAP TRADISI PANTANGAN *M*RAGAT *B*BANYAK
(Studi Kasus Di Desa Harjowinangun Kecamatan Dempet
Kabupaten Demak)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Mempeoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Program Studi Aqidah Dan Filsafat Islam (AFI)**

Oleh :

**MIYA WIJIYANTI
NIM : 1830210026**

**INSTITUT AGAM ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon
(0291) 438818 Faksimile 441613

Email : uhsuluddiniainkudus@gmail.com; Website :
www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Miya Wijiyanti
NIM : 1810110081
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Aqidah Filsafat Islam
Judul : Pandangan Tokoh Agama Masyarakat Terhadap Tradisi
Pantangan *Mragat Banyak* (Studi Kasus di Harjowinangun
Kecamatan Dempet Kabupaten Demak).

benar benar telah melakukan proses pembimbingan dengan pembimbing
sejak tanggal 21 Januari 2022 sampai dengan 11 Juli 2022 dan disetujui untuk
dapat dilanjutkan ke proses Munaqhosah

Kudus, 13 Juli 2022

Pembimbing,

Muhamad HasanAsyadily., M.Ud
NIP. 198807092019031006



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Miya Wijiyanti**
 NIM : **1830210026**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin/Aqidah dan Filsafat Islam**
 Judul : **"Pandangan Tokoh Agama Terhadap Tradisi Pantangan *Mragat Banyak* (Studi Kasus Desa Harjo Winangan Kecamatan Dempet Kabupaten Demak)"**

Telah diujikan pada tanggal **10 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, Sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Penguji I/Ketua Sidang	22/08 2022	
<u>Salmah Fa'atin, M.Ag.</u> NIP. 198001082015032002 Penguji II/Utama	22/08 2022	
<u>Meta Malihatul Maslahat, M.A.</u> NIP. 199205022019032028 Penguji III/Sekretaris Sidang	22/08 2022	
<u>Muhamad Hasan Asyadily, M.Ud.</u> NIP. 198807092019031006 Dosen Pembimbing	22/08 2022	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	22/08 2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Miya Wijiyanti
NIM : 1830210026
Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Aqidah dan Filsafat Islam
Judul : “Pandangan Tokoh Agama Terhadap Tradisi Pantangan Mragat Banyak (Studi Kasus Desa Harjowinangun Kecamatan Dempet Kabupaten Demak.”

Saya menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 10 Agustus 2022

Yang Menyatakan,



Miya Wijiyanti

NIM: 1830210026

MOTTO

“Barangsiapa bertaqwa kepada Allahmaka Dia akan menjadikan jalan keluar baginya, dan memberinya jalan rezeki dari jalan yang tidak disangka, dan barang siapa yang bertawakal kepada Allah maka cukuplah Allah baginya, Sesungguhnya Allah melaksanakan kehendak-Nya, Dia telah menjadikan untuk setiap sesuatu kadarnya.”
(QS. Ath-Thalaq ayat 2-3)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan rahmat Allah SWT skripsi ini dapat diselesaikan. Dan itulah yang saya persembahkan karya ini untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Samian dan Ibu Winarsih, yang selalu mencurahkan kasih sayang, cinta, doa dan pengorbanan yang tak henti-hentinya untuk kebahagiaan dan kesuksesan putrinya.
2. Terima kasih kepada suamiku tercinta yang selalu memberikan doa semangat dan membantuku untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Kepada seluruh dosen-dosenku yang telah memberikan ilmunya, terkhususnya Bapak Muhamad Hasan Asyadily, M.Ud, yang selalu sabar membimbing dan memberikan ilmunya untuk saya dalam pembuatan skripsi ini.
4. Terima kasih untuk Almamaterku Institut Agama Islam Negeri Kudus tercinta.
5. Terima Kasih untuk seluruh teman-teman kelas AFI A`18, terutama Risma, Alfia, Lila dan Ulya, yang telah memberikan dukungan serta doanya dan terima kasih atas kebersamaannya.
6. Terima kasih saya ucapkan Kepada teman-teman 5 sekawan Gembot, Konyek, Tata, Mimin dan Encak, yang telah memberikan dukungannya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيَّ	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur kehadirat Allah SWT, dengan segala keagungan dan keagungan-Nya, segala puji serta syukur aku panjatkan pada-Nya yang melimpahkan rahmat, inayah serta hidayah-Nya, sehingga dengan rahmat-Nya penulis dapat merampungkan Tugas Akhir program Sarjana fakultas Ushuluddin, meskipun belum mencapai titik kesempurnaan. Akan tetapi dengan harapan dalam hati semoga bisa bermanfaat. Sholawat serta salam senantiasa dilimpahkan keharibahannya beliau Nabi Muhammdad SAW semoga di yaumul Qiyamah nanti kita seluruh menerima Syafa'atnya, Aamiin ya Robbal `alamiin...

Penulis menyadari tidak dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa adanya dukungan dan saran dari berbagai pihak, sehingga pembuatan skripsi ini dapat terwujud. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya bagi semua pihak yang sudah memberikan bantuan baik secara langsung ataupun tidak langsung dalam pembuatan skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak/Ibu yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus
2. Bapak Dr. Masrukhi, M. Ag., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAINKudus
3. Ibu Irzum Fariyah, S, Ag., M.A, M.Ag., selaku ketua Program Studi Aqidah Dan Filsafat Islam
4. Bapak Muhamad Hasan Asyadily, M.Ud., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia dan tulus ikhlas dalam memberikan ilmu yang sangat berharga, dan telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan, dan memberikan bimbingan, dan saran, memberikan semangat dan pelajaran yang tiada ternilai harganya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M. Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Seluruh dosen Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya dosen program studi Aqidah dan Filsafat Islam yang telah

mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama menempuh studi di kampus tercinta ini.

8. Kedua Orang Tuaku, suamiku, sahabat-sahabatku dan teman-temanku kelas AFI A'18 dan rekan-rekan seperjuangan skripsi serta seluruh teman-temanku yang senantiasa mendukung dan mendoakan penulis secara langsung maupun secara tidak langsung dalam penyusunan skripsi.
9. Semua pihak perangkat desa dan seluruh masyarakat Desa Wedean yang terlibat dalam proses penyusunan skripsi ini, yang terbuka untuk memberikan data dan memberikan kesan yang jelas kepada peneliti dalam penyusunan karya ini.

Semoga kebajikannya dibalas pahala yang berlimpah oleh Allah SWT.

Kudus, 01 Juli 2022
Penulis

Miya Wijiyantri
NIM 1830210026

